
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□会長の時間        会長 多賀 学昭 君 

皆様、今日は。本日もご

出席ご苦労様です。 

トランプ大統領が世界中

の国に高い関税をかけて、

ニューヨークでも東京でも

株式取引が乱高下しており

ますが、いったいなにが目

的なんだろうかっと不思議

に思います。ひょっとした

らほぼ 100％輸出だけで成

り立っている中国型の経済モデルをぶっ潰す狙いなのか

な、とかいろいろ考えてしまいます。いずれにしても先行

きが非常に気になる状況ですね。 

 さて、昨日私は児湯准看護学校の入学室に出席させて

いただきました。17名（うち男性 3 名）の新入生が入学

されましたが、初々しく緊張に満ちた若者たちの姿に触

れて大変感動いたしました。「入学式のしおり」に講師名

（我がクラブの坂田幹事の名前もありました）やカリキ

ュラムの内容がぎっしり紹介されており、黒木宗俊校長

が「今まで学校で経験したことのない程勉強させられま

すし、毎日テストがあると思ってください。」と挨拶のな

かで言われたのを聞いて「なるほど人の命を預かる仕事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国人観光客とお喋りしながら記念写真を撮ったりと、

いたってのんびりした雰囲気です。そこで妻のひと言、

「ようするに、とってもゆるいのね。」そしたら地元の方 

 

 

だけに、間違いは許されない厳しさが要求されるんだな」

と当方まで気の引き締まる思いがしました。坂田幹事に

伺ったところによると、准看護学校の数は全国的に減少

しており、中には「もう準看は必要ない」という意見もあ

るそうですが、やはり末端の地域医療の現場では依然と

して貴重な戦力であり「あの人たちがいないと地域医療

の現場は回らないですよ。」とのご意見でした。志を忘れ

ずに是非がんばって頂きたいと願っています。 

 また昨日の夜は宮崎中部地区の本年 5 回目となる『会

長幹事会』が宮崎市の割烹『杉の子』で開催され、私と坂

田幹事とで参加させて頂きました。冒頭に戸高ガバナー

補佐から6月8日（日）開催の「ロータリー奉仕デー」へ

の参加要請がありました。場所は青島神社北側海岸、漂着

した流木の撤去作業をするとのことです。各クラブ 5 名

の出席をお願いしたいとのことです。時間は午前10時か

ら正午まで。皆さまのご協力をよろしくお願いいたしま

す。会合の中では「会長になって半年近く過ぎて、やっと

ロータリークラブの活動のことや仕組みが分かってきて

面白くなりかけたところで終わりが来る。今になって『あ

れをやれば良かった。これをやれば良かった。』と思うけ

れど、もうやめなければならないね。」との発言が多く聞

かれ「みんな同じような感慨を抱いているのだな。」と共

感を覚えました。また宮崎ロータリークラブの塚田会長

が、奈良市で開かれた近畿地方の地区大会に招待さ時の

報告をされました。あちらの第 2650 地区は福井、滋賀、

京都、奈良にまたがっており、会員数も大変多く、地区大
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第 2339 回 令和 7 年 4 月 17 日プログラム 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

4月の月間テーマ  

  環境月間 

７．ＢＯＸ披露  

８．委員会報告  

９．会員卓話 

10．点   鐘  

11．  

 

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

   我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内    ＊100万ドルBOX 

＊雑誌紹介―近藤真司君 

＊会員卓話―岡島達雄君 

 ＊例会終了後プログラム委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；４月25日（第 2340回） 

 ＊早朝例会＆ロータリー公園清掃 

      7：00～8：00 

第 2338回 例会内容（4/10） 
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会の出席者数は1100名を超えていて大盛況だったそうで

す。開会式が始まってまず物故者の追悼があったそうで

すが、さすがは奈良。東大寺、唐招提寺、薬師寺、興福寺

など国宝級の名だたる寺々のお坊さん達が 5 人出てきて

『般若心経』を唱え、ご回向が始まって驚いたとのことで

した。パーティーでは主催者、来賓40名くらいはテーブ

ル席でしたが、後の1000人は立食で、一つの会場には収

まりきらず、地元の会員たちは 2 階の別室に席が設けら

れていたそうです。そして大会のテーマというかキャッ

チフレーズは「踊れ 踊れ！」。全国各地の芸妓さんたち

が25名登場して踊りを披露したりそれは賑やかだったそ

うですが、最後には松平健さんが登場して「マツケンサン

バ」で大盛り上がりの裡に終了したとのことでした。規模

の大きさに驚いたとの報告でありました。会の最後は次

回（6月）の会長幹事会担当者、宮崎東ロータリークラブ

の和田会長のごあいさつでしたが、「私は昨年6月に会長

に就任して、最初の例会でいろいろ自分の抱負を語った

ところ、あとで古参の会長経験者から『和田君、君が言っ

ていたようなことは定款を変更しない限り出来ないよ』

と釘を刺された。私は、そんな事ばかり言っているから今

のロータリーは衰退しているのだと思う。」とドキリとす

るような発言をされました。「それだったら定款を変える

くらいの気概を持って変革していかないとロータリーの

未来はないと思う。伝統は変革によって守られていくの

だ。我々は会長経験者として自分の思いを次の人たちに

きちんと伝え、若い人たちを応援していくような気持ち

を持たなければならない。魅力のあるロータリー活動を

展開できなければ人が離れていくのは当然だ。私たちは

今のこの思いを次の人たちへきちんと伝えて行きましょ

う。」という趣旨の熱弁を振るわれました。先輩方からす

るとちょっと疑問を投げかけたくなるような発言かもし

れませんが、いろいろ考えさせられましたのでご報告申

し上げました。 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

 

□幹事報告         幹事 坂田 師通 君 

＜文書案内＞ 

①宮崎県中部グループロータ 

リー奉仕デー 

 日時 令和7年6月8日 

     10：0～12：00 

場所 青島神社社務所前 

②炉辺会合  

 日時 令和7年5月29日 

     18：30～  

③ふぐツアー 

 日時 令和7年6月15日（日） 

 場所 大分県臼杵市 

 

 

 

□ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 高橋 康朗 君 

＜ニコニコ・財団・米山 BOX＞ 

【多賀学昭君】先週記念結婚祝い 

のきれいなお花ありがと 

うございました。 

【長谷川修身君】齊藤様、中岡様 

  入会おめでとうございます。 

  一緒に勉強していきましょ 

う。 

 

□出席報告       委員長 児玉 幸則 君 

 

 

出席状況報告（4/10） 

会   員  数 40名 

出 席 会 員 数 31名 

ホーム出席率 81.58％ 

修 正 出 席 率 89.47％ 

 

 

    

ソングリーダー川上君        本日の食事 

 

        

2025－26年度委員会構成表と地区研修会参加の件 

          会長エレクト 川上幸子君 

 

     

     チケットの件       ふぐツアーの件 

石田喜克君         橋口清和君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


